

15.06.2007 - 17:00 Uhr

Internationaler Kongress der Hauseigentümerverbände: Wie wohnen wir in Zukunft - und sparen wir Energie?

Zürich (ots) -

- Hinweis: Hintergrundinformationen können kostenlos im pdf-Format unter <http://www.presseportal.ch/de/pm/100000982/> heruntergeladen werden -

Vom 15. bis 17. Juni 2007 findet der Kongress der Union Internationale de la Propriété Immobilière erstmals in der Schweiz statt. Am Kongress nehmen Hauseigentümerverbände aus 16 Nationen teil. Der Kongress widmet sich den folgenden Themen: "Die Zukunft des Wohnens, des Bauens und der Energieversorgung".

Der diesjährige Kongress der Union Internationale de la Propriété Immobilière (U.I.P.I.) findet erstmals in der 84-jährigen Geschichte der U.I.P.I. in der Schweiz statt. Der Hauseigentümerverband Schweiz organisiert vom 15. bis 17. Juni 2007 den Kongress, an dem Vertreter von Hauseigentümerverbänden aus 16 Nationen teilnehmen.

Begrüßungsrede von Nationalratspräsidentin Christine Egerszegi

Nationalratspräsidentin Christine Egerszegi begrüßte die 230 Kongressteilnehmer und hob hervor, dass die Eigentumsquote in der Schweiz verhältnismässig tief ist. Eine höhere Eigentumsquote hält auch sie für wünschenswert. Der Präsident des Hauseigentümerverbands Schweiz, NR Dr. Rudolf Steiner, betonte die Stellung des Wohneigentums und bekräftigte, dass es sich wieder lohnen müsse, Eigentum zu besitzen.

Die Zukunft des Wohnens

Im Zentrum des U.I.P.I.-Kongresses stehen die Themen "Die Zukunft des Wohnens", "Bauen - Heute und in Zukunft" und "Energieversorgung - Heute und in Zukunft". Zu den hochkarätigen Referenten des ersten Kongresstages zählen unter anderen Claude Longchamp, Leiter des gfs.bern und Prof. Dr. Volker Eichener, wissenschaftlicher Direktor der InWis GmbH. Am zweiten Kongresstag wird die Zukunft der Energieversorgung von Dr. Rolf Hartl, Direktor der Erdöl-Vereinigung, Jean-Marc Hensch, Direktor des Verbands der Schweizerischen Gasindustrie und Josef A. Dürr, Direktor des Verbands der Schweizerischen Elektrizitätsunternehmen beleuchtet.

Der Hauseigentümerverband Schweiz (www.hev-schweiz.ch) ist die Dachorganisation der schweizerischen Wohneigentümer und Vermieter. Der Verband zählt über 280'000 Mitglieder und setzt sich auf allen Ebenen konsequent für die Förderung und Erhaltung des Wohn- und Grundeigentums in der Schweiz ein.

Kontakt:

Ansgar Gmür
Direktor HEV Schweiz
Tel.: +41/79/642'28'82

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000982/100536335> abgerufen werden.